

SAMBUTAN BUPATI ACEH SINGKIL
PADA ACARA " UPACARA HARI PENDIDIKAN NASIONAL
TINGKAT KABUPATEN ACEH SINGKIL TAHUN 2014-JUMAT 02 MEI 2014

*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

*ALHAMDULILLAHIRRABIL 'ALAMIN WASSHALA TUWASSHALA MU'ALA ASHRAFIL AMBIYA IWALMURSALIN
WA'ALA ALIHI WASHABIHI AZMA'IN, AMMA BA'DU;*

1. *YTH, WAKIL BUPATI ACEH SINGKIL;*
2. *YTH, UNSUR PIMPINAN DPRK ACEH SINGKIL BESERTA ANGGOTA;*
3. *YTH, BAPAK DANDIM 0109 ACEH SINGKIL;*
4. *YTH, BAPAK KAPOLRES ACEH SINGKIL;*
5. *YTH, BAPAK KEPALA KEJAKSAAN NEGERI SINGKIL;*
6. *YTH, BAPAK KETUA PENGADILAN NEGERI SINGKIL;*
7. *YTH, BAPAK KETUA MAHKAMAH SYARI'AH SINGKIL;*
8. *YTH, KETUA MAJELIS PERMUSYAWARATAN ULAMA KABUPATEN ACEH SINGKIL;*
9. *YTH, SAUDARA SEKDA, PARA ASISTEN/STAF AHLI BUPATI/PARA KEPALA SKPK, KEPALA LEMBAGA
KEISTIMEWAAN, KEPALA INSTANSI VERTIKAL, PARA INSAN PENDIDIKAN, PARA PEMANGKU
KEPENTINGAN, PARA CAMAT DAN KEPALA BAHAGIAN DAN PESERTA APEL YANG BERBAHAGIA.*

PADA KESEMPATAN INI IZINKAN SAYA MEMBACAKAN SAMBUTAN MENTERI PENDIDIKAN DAN
KEBUDAYAAN PADA HARI PENDIDIKAN NASIONAL TAHUN 2014, JUM'AT 2 MEI 2014.

**ASSALAMMUALAIKUM, WR. WB
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA**

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

ALHAMDULILLAH, MARILAH KITA SENANTIASA BERSYUKUR KE HADIRAT ILAHI RABBI, TUHAN
YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN,
KEKUATAN, DAN KESEHATAN SEHINGGA KITA DAPAT MELAKSANAKAN PERINGATAN HARI PENDIDIKAN
NASIONAL (HARDIKNAS) 2 MEI 2014, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT SERTA PENUH SEMANGAT.

DALAM KESEMPATAN YANG BAIK INI, ATAS NAMA PEMERINTAH SAYA INGIN MENYAMPAIKAN
UCAPAN "SELAMAT HARI PENDIDIKAN NASIONAL, TANGGAL 2 MEI 2014". SEMOGA SEGALA IKHTIAR
KITA YANG TERUS-MENERUS UNTUK MEMAJUKAN DUNIA PENDIDIKAN YANG SEMAKIN TERJANGKAU,
SEMAKIN BERKUALITAS DI SELURUH JENJANG PENDIDIKAN BAGI SELURUH RAKYAT INDONESIA
DAPAT SEGERA MEMBUAHKAN HASIL. PERKENANKAN PULA, SAYA MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA
KASIH DAN PENGHARGAAN SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH INSAN PENDIDIKAN, PEMERINTAH
DAERAH, ORGANISASI YANG BERGERAK DI DUNIA PENDIDIKAN, DAN PEMANGKU KEPENTINGAN
LAIN ATAS SEGALA IKHTIAR, KEPEDULIAN, DAN PERHATIAN YANG TELAH DIBERIKAN DALAM
MEMAJUKAN DUNIA PENDIDIKAN.

TEMA YANG DIPILIH PADA PERINGATAN HARDIKNAS 2014 INI, YAKNI PENDIDIKAN UNTUK
PERADABAN INDONESIA YANG UNGGUL. TEMA ITU, MINGGATKAN KITA BAHWA PENDIDIKAN BUKAN
HANYA UNTUK MENYELESAIKAN ATAU MENJAWAB PERSOALAN-PERSOALAN YANG SIFATNYA SANGAT TEKNIS DAN
BERSIFAT KEKINIAN SEMATA, MELAINKAN LEBIH JAUH DARI ITU, YAITU BAHWA PENDIDIKAN PADA HAKIKATNYA
ADALAH UPAYA MEMANUSIAKAN MANUSIA UNTUK MEMBANGUN PERADABAN YANG UNGGUL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM DUNIA PENDIDIKAN ADA DUA HAL YANG SANGAT MENDASAR, YAITU YANG **PERTAMA** TERKAIT
DENGAN AKSES UNTUK MENDAPATKAN LAYANAN PENDIDIKAN YANG MANA AKSES TERSEBUT DIPENGARUHI OLEH
KETERSEDIAAN DAN KETERJANGKAUAN. BEBERAPA KEBIJAKAN DAN PROGRAM SEPERTI BOS UNTUK PENDIDIKAN
DASAR DAN MENENGAH, BANTUAN SISWA MISKIN, BIDIKMISI, PENGIRIMAN GURU UNTUK DAERAH TERPENCIL,
TERDEPAN DAN TERTINGGAL, MELALUI SM3T, BANTUAN OPERASIONAL UNTUK PERGURUAN TINGGI NEGERI
(BOPTN), PENDIRIAN PERGURUAN TINGGI NEGERI BARU DAN SEKOLAH BERASRAMA MERUPAKAN SEBAGIAN

DAN UPAYA UNTUK MENINGKATKAN AKSES SECARA INKLUSIF DAN BERKEADILAN.

ALHAMDULILLAH, KEBIJAKAN DAN PROGRAM TERSEBUT TELAH MENUNJUKKAN HASIL YANG MENGGEMBIRAKAN. HAL ITU DITANDAI ANTARA LAIN DENGAN KENAIKAN ANGKA PARTISIPASI KASAR (APK) YANG CUKUP TINGGI DAN LEBIH INKLUSIF TERUTAMA PADA TINGKAT SMP/MTS, SMA/A/K DAN PERGURUAN TINGGI.

KEDUA, YAITU YANG TERKAIT DENGAN KUALITAS YANG DALAM HAL INI, SANGAT DIPENGARUHI OLEH TIGA HAL, YAITU KETERSEDIAAN DAN KUALITAS GURU, KURIKULUM, DAN SARANA PRASARANA. BEBERAPA KEBIJAKAN DAN PROGRAM YANG TELAH DITETAPKAN, ANTARA LAIN, PENDIDIKAN DAN PELATIHAN GURU BERKELANJUTAN, PENERAPAN KURIKULUM 2013, DAN REHABILITASI SEKOLAH YANG RUSAK, BAIK RUSAK BERAT, RUSAK SEDANG, MAUPUN RUSAK RINGAN. MELALUI PENERAPAN KURIKULUM 2013 SECARA BERTAHAP DAN MENYELURUH, TAHUN AJARAN 2014/2015 MERUPAKAN MOMENTUM UNTUK MENINGKATKAN KAPASITAS DAN PROFESIONALITAS GURU, KEPALA SEKOLAH DAN PENGAWAS, SELAIN JUGA SEBAGAI MOMENTUM MELAKUKAN PENATAAN SISTEM PEMBUKUAN PEMBELAJARAN.

PADA KESEMPATAN INI, SAYA INGIN MENGAJAK PARA GURU DAN PEMANGKU KEPENTINGAN LAINNYA UNTUK BERSAMA-SAMA MENYUKSESKAN IMPLEMENTASI KURIKULUM 2013. INSYA ALLAH, MELALUI KURIKULUM 2013 INI, ANAK – ANAK KITA AKAN MEMILIKI KOMPETENSI SECARA UTUH YANG MELIPUTI SIKAP, PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN. ITU SEMUA KITA LAKUKAN DALAM RANGKA MEMPERSIAPKAN GENERASI EMAS, YAITU GENERASI YANG KREATIF, INOVATIF PRODUKTIF, MAMPU BERPIKIR ORDE TINGGI, BERKARAKTER SERTA CINTA DAN BANGGA MENJADI BANGSA INDONESIA. DENGAN GENERASI EMAS ITULAH, KITA BANGUN PERADABAN INDONESIA YANG UNGGUL, MENUJU KEJAYAAN NDONESIA 2045.

TENTU KITA HARUS BERSYUKUR ATAS SEGALA KEBERHASILAN, CAPAIAN DAN KINERJA DALAM MEMBERIKAN LAYANAN PENDIDIKAN, TETAPI KITA SANGAT MENYADARI DAN MEMAHAMI BAHWA MASIH BANYAK PEKERJAAN, AGENDA DAN PERSOALAN YANG AKAN KITA SELESAIKAN DI TAHUN-TAHUN MENDATANG.

KITA SEMUA BERKEINGINAN AGAR PROGRAM-PROGRAM YANG BAIK DAPAT DIPERTAHANKAN, DITERUSKAN BAHKAN DITINGKATKAN. NAMUN, PROGRAM YANG KURANG BAIK, HARUS DITINJAU ULANG KEBERLANJUTANNYA UNTUK DISEMPURNAKAN AGAR MENJADI PROGRAM YANG LEBIH BAIK DAN BERMANFAAT.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

TAHUN 2014 INI, BAGI SAYA ADALAH TAHUN TERAKHIR DALAM MENJALANKAN AMANAH SEBAGAI MENTERI PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN. UNTUK ITU, MELALUI PERINGATAN HARDIKNAS TAHUN 2014 INI, SEBAGAI MENTERI DAN PRIBADI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN ATAS PARTISIPASI, KERJA SAMA, DAN PERHATIANNYA YANG SANGAT LUAR BIASA DALAM MENYUKSESKAN PROGRAM-PROGRAM YANG TELAH DITETAPKAN OLEH KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN. PRESTASI YANG TELAH KITA RAIH, ADALAH PRESTASI KITA SEMUA.

TENTU, SAYA SANGAT MENYADARI DAN MEMAHAMI DALAM MENUNAIKAN AMANAH ITU MASIH BANYAK KEKURANGAN, KELEMAHAN, DAN KEKHILAFAN. UNTUK ITU, PERKENANKAN DARI LUBUK HATI YANG SANGAT DALAM SAYA MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA SELURUH PARA PEMANGKU KEPENTINGAN. MUDAH-MUDAHAN DUNIA PENDIDIKAN KITA KE DEPAN SEMAKIN MAJU.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA, MARI KITA TINGKATKAN UPAYA, KERJA SAMA, DAN KEIKHLASAN KITA DALAM MEMBERIKAN LAYANAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KEPADA MASYARAKAT. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT MEMPERINGATI HARI PENDIDIKAN NASIONAL KEPADA SEMUA PENDIDIK, TENAGA KEPENDIDIKAN, PESERTA DIDIK, PENGGIAT, SERTA PECINTA DUNIA PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN DI SELURUH TANAH AIR. SEMOGA APA

YANG KITA LAKUKAN DALAM DUNIA PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN SELAMA INI,
MENJADI BAGIAN DARI AMAL KEBAIKATAN KITA. AMIN. TERIMA KASIH.

WASSALAMMUAKUM, WR. WB

JAKARTA, 2 MEI 2014
MENTERI PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
dto
MOHAMMAD NUH